## « La fréquentation est de plus en plus importante »

La matinée multisport a eu lieu samedi 5 septembre au pôle sportif intercommunal. Rencontre avec Martin Moreau, organisateur de la manifestation.

La matinée multisports fête cette année ses dix ans. Quel bilan tirezvous de cette décennie?

Martin Moreau: « Au démarrage, cela s'appelait les 3T (Tennis, Tir à l'arc, Tennis de table). En 10 ans, nous sommes passés de 3 à 9 associations participantes. Le public sait dorénavant que le 1er samedi après la rentrée scolaire, c'est la matinée multisports. Il s'agit de découvrir des activités présentes sur le territoire avant le lancement de la saison. La fréquentation est de plus en plus importante. Cet événement reste ouvert à toutes les associations qui le souhaitent.»



Martin Moreau, organisateur de la matinée multisports et président du club de tennis sud Gâtine.

Le covid 19 et le confinement ont eu un impact sur les associations sportives. Comment envisagez-vous la rentrée? « Le sport continue, les activités restent les mêmes, seules les précautions sont renforcées. Dans la salle, nous suivons le protocole national et les directives émises par la communauté de communes Val de Gâtine. »

Vous pilotez la logistique et l'organisation de la manifestation, en amont et pendant. Le public a-t-il été au rendez-vous ce samedi matin? Les associations sont-elles satisfaites de leur matinée?

« Malgré le contexte, le public a répondu présent. Nous avons senti le plaisir de beaucoup d'entre eux de retrouver un temps de rencontre. Environ 200 personnes sont venues nous voir sur le courant de la matinée. Chaque association a pu prendre plusieurs contacts sérieux. Des chiffres en légère hausse par rapport à l'an passé. »